



## EN La★Salle QUEREMOS CONOCER TU OPINIÓN

En La Salle, creemos que la familia es un pilar esencial en el proceso de crecimiento personal de los niños y jóvenes, y que la relación entre la familia y la escuela es la base de su educación. Por eso, fomentamos tu participación en nuestro modelo Nuevo Contexto de Aprendizaje (NCA), y queremos darte voz como agente activo de la comunidad educativa.

Cada familia tiene mucho que decir y es indispensable en el desarrollo de los alumnos junto a las personas que formamos su entorno académico y social.

El próximo 15 de marzo, La Salle organiza un congreso que ha titulado “Equis. Un interrogante sobre el ser, el contexto y la educación”. En él vamos a poder escuchar la opinión que las familias tienen de la educación en general y para ello nos gustaría recoger la tuya a través de una breve encuesta. No se trata de un estudio riguroso, aunque sí contará con un universo amplio que no solo incluye a las familias de nuestros centros, ya que la encuesta ha sido distribuida por distintos canales a distintos públicos, lo que ha permitido que llegue a familias que eligen centros privados, públicos o concertados, con independencia de su carácter identitario.

El objetivo es general y, en ningún caso, las preguntas buscan respuestas que tengan que ver con la realidad de tu centro, sino con la educación en mayúsculas.

Agradecemos tu interés y que nos dediques los dos minutos que te llevará completar la encuesta.

¡ GRACIAS POR TU AYUDA !



CLICA EL BOTÓN PARA IR A LA ENCUESTA

